呉市立仁方中学校 学校だより

令和5年4月28日(金)第3号





北校舎の3年生の掲示板に、国語の時間に3年生が「**1年間 の目標を漢字で表す**」というテーマで書いた作品が掲示してあります。最高学年として過ごす中学校最後の1年間にかける思いがよく伝わってくる漢字が並んでいます。

一番多かったのが上に大きく書いてある**挑**で6人でした。次に多かったのが**努**で5人。 さらに**励**が3人で,**叶 頑 全**がそれぞれ2人でした。それ以外にも,**集戦一命勝観考 気悔高咲充情真進積力続特粘早備両私継** といった漢字が並んでいます。それぞれに色々 な思いが込められています。3年生が書いている文章を少し紹介してみます。

**抄** 今年は自分の苦手を克服しようと思います。苦手なことにも挑戦するために「挑」にしました。受験生なので、志望校を決めて勉強や自己表現を成功させるために色々なことに挑戦したいです。

**外** 私は計画性がなく目標を立ててもすぐに諦めてしまうことがあります。この「努」にはどんな困難でも諦めず 最後までやるという意味が込められています。この1年間で今の自分を変えられるようにとこの文字にしました。

加 私は受験生として勉強を頑張らないといけないので、誰よりも多く勉強に励みたいです。勉強以外でも何事も挑戦する気持ちで励みます。自分以外にも頑張っている人がたくさんいると思いながら頑張りたいです。

**1** 私は情けない人ではなく、情熱のある人になりたいと思ったので情にしました。自分の好きなこと以外にも情熱を持って取り組み、1・2年生の後輩やこれからの自分のために真っ直ぐに進んでいきたいと思います。

では野球のクラブチームに所属しています。5月や8月に大きな大会があり、日々練習を頑張っています。だからといって野球ばかりしてはならない。勉強と野球が両立できるようにがんばる。

**)** 今年の自分の目標を咲かせるようにしたいからです。「咲」から「サクラサク」を連想させてサクサクと勉強ができるように、という想いを込めました。桜が咲く季節に自分の笑顔も咲かせることができるように頑張ります。

**米丘** 何事にも粘り強く取り組むことが大切だと思うからです。勉強や部活でうまくいかなくても粘り強くあきらめずに頑張りたいです。1年間粘り強くあきらめなくてよかったと言える1年にしたいです。

私は継続することが苦手だからすぐあきらめてしまう。でも今年は大きな目標がある。だからそれに向かってしっかり継続することを絶対に止めずにやり続けることが大切だ。情熱・気力・モチベーションを持って継続することを頑張る。

この漢字に込めた想いを1年間持ち続けることが大切ですね。来週から5月です。今年のテーマ「継続は力」を忘れずに、3年生だけでなく全校生徒が自分の目標に向けて頑張っていきましょう!

## 細州半ラスの練習がスタードにきじま



4月27日(木)の6校時,いよいよ今年の縦割りソーランの結団式が行われました。1年生から3年生の縦割り集団で競う仁方中学校伝統のソーラン節。1組が紅団で2組が白団です。



縦割りソーラン節の中心は当然3年生のソーランリーダーです。紅団・白団それぞれのリーダーたちがこの日のために準備を進めてきました。昨年は白団が勝利を手にしたソーラン節。果たして今年はどうなるのでしょうか。



練習時間は決して長くありません。集中力と団結力で勝利を目指して頑張りましょう!





